



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/42/472

S/19039

13 agosto 1987

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo segundo período de sesiones
Tema 34 del programa provisional*
LA SITUACION EN CENTROAMERICA: AMENAZAS
A LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES
E INICIATIVAS DE PAZ

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo segundo año

Carta de fecha 13 de agosto de 1987 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Dinamarca ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle por la presente el texto de una declaración de los 12 Estados miembros de la Comunidad Europea, que preside actualmente Dinamarca, sobre los resultados de la reunión en la cumbre de los cinco Jefes de Estado de Centroamérica, que se celebró en Guatemala los días 6 y 7 de agosto de 1987 (véase el anexo).

Agradecería que el texto de esta carta y su anexo se distribuyeran como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 34 del programa provisional, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ole BIERRING
Embajador
Representante Permanente de Dinamarca
ante las Naciones Unidas

* A/42/150.

ANEXO

Declaración de los 12 Estados miembros de la Comunidad Europea sobre los resultados de la reunión en la cumbre celebrada en Guatemala los días 6 y 7 de agosto de 1987

Los Doce han tomado nota con suma satisfacción de que los cinco Presidentes de Centroamérica, en su reciente reunión celebrada en Guatemala, han alcanzado un acuerdo sobre un plan de paz y democracia en Centroamérica, de conformidad con los objetivos del proceso de Contadora.

Los Doce creen que los resultados de la reunión en la cumbre constituyen un paso muy importante hacia el establecimiento del clima de confianza mutua necesario para el desarrollo pacífico de la región, con respeto por la libertad política y la justicia social.

Los Doce apoyan sin reservas esos esfuerzos, de conformidad con sus arraigados objetivos sobre el diálogo político, en el que participaron en San José, Luxemburgo y Guatemala.

Los Doce exhortan a los cinco países de Centroamérica, así como a todos los países con vínculos e intereses en la región, a cooperar constructivamente en transformar el acuerdo logrado en una paz duradera y en una verdadera democracia en Centroamérica.